

Comme le veut l'esprit et le devoir de Mémoire, notre régionale était bien représentée au cimetière Américain de Neuville en Condroz, à l'occasion du Mémorial Day, ce 25 mai dernier.

Pour rendre Hommage à tous ces jeunes venus perdre leur vie, pour nous rendre la liberté.

Tout était organisé parfaitement, comme à l'habitude par les autorités Américaines, à part une grosse bulle qui ne leur était pas imputable.

En quelques mots ; il y a plus de 10 ans que je participe annuellement à cette manifestation et jamais par beau temps, où en pleine purée de pois l'escadrille de chasse n'a raté l'ouverture de la cérémonie à la minute près et venant d'Allemagne.

Cette fois il était prévu dans le programma que le survol des avions serait fait par la composante Air Belge.

Nous nous sommes dit, c'est très bien qu'il assure ce passage...

Et bien que non, le Wing Belge n'est jamais venu à Neuville, ni d'ailleurs à Henry-Chapelle l'après midi, ou d'autres de nos membres étaient présents
Quelle tristesse, c'est LAMENTABLE.

Bravo... Monsieur Decrem, Ministre de la Défense... une plume de plus au chapeau.

